



12. März 2023

“Sponsorenlauf – Gemeinsam für die Erdbebenopfer”

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,



wie Sie bereits durch die Medien erfahren haben, haben die Menschen in der Türkei und in Syrien aufgrund der Erdbebenkatastrophe ihre Häuser verloren und stehen jetzt vor dem Nichts.

Auf ausdrücklichen Wunsch der Schüler*Innen veranstaltet unsere Schule deshalb am Montag, den **20. März 2023** einen Spendenlauf zur finanziellen Unterstützung der Opfer. „Wir laufen also für einen guten Zweck“! Die Einnahmen des Sponsorenlaufs werden zu 100 Prozent für die Erdbebenopfer gespendet.

Wie funktioniert's?

Jede*r Schüler*In, der am Lauf teilnimmt, erhält eine Laufkarte, mit der sie/er bis zum **14. März 2023** Sponsoren im Verwandten- und Bekanntenkreis sucht. Die Sponsoren tragen sich auf der Karte ein und legen einen frei wählbaren Betrag pro gelaufenen Kilometer fest. Bitte schätzen Sie dabei die Leistungsfähigkeit Ihres Kindes/Enkelkindes/Nichte/Neffe... realistisch ein.

Nach dem Lauf sammeln die Schüler*Innen von ihren Sponsoren die entsprechenden Beträge ein. Das Geld soll bis zum **27. März 2023** in der Schule beim Klassenlehrer abgegeben werden.

Die Strecke verläuft von der Schule auf dem Radweg zur blauen Brücke. An jeder **Kilometermarke** steht eine Station, an der das Kind auf der **Laufkarte** einen **Stempel** erhält. Die **5. bis 10. Klassen** sind von **8.00 bis 10.00 Uhr** dran, die **Grundschüler** dürfen danach von **10.00 bis 12.00 Uhr** laufen.

Nach dem Lauf können sich die Schüler in der Schule mit Kuchen stärken, der vom Elternbeirat gespendet wurde.

Bitte geben Sie Ihrem Kind am Tag des Laufes ausreichend Getränke mit.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen